



# La Junta eliminará cuatro titulaciones el próximo curso y otras tres en el siguiente

## Además, la Consejería de Educación modificará 27 más para el 2014/2015

Javier Blanco

VALLADOLID- Al final serán cuatro las titulaciones que no se cursarán a partir de este septiembre en las universidades públicas de Castilla y León. Según un documento remitido por la Universidad de Valladolid, en el curso 2013/2014 desaparecerán del mapa de titulaciones regional el Grado de Ingeniería de Obras Públicas en Transportes y Servicios Urbanos (UBU, en Burgos); Grado en Ingeniería Agroalimentaria (ULE, en Ponferrada); Grado en el Ingeniería de Diseño y Tecnología Textil (USAL, en Béjar); y Grado en Ingeniería Agrícola y del Medio Rural (UVA, en Soria).

Además, la Consejería de Educación plantea la supresión de otras tres para el 2014/2015 que serían el Grado en Geografía y Ordenación del Territorio que se imparte en León; Grado en Geografía en Salamanca y uno de los dos Grados en Ingeniería Geomática y Topográfica que se ofrecen en estos momentos en los campus de Ponferrada (León) y de Ávila, mientras que el Grado de Humanidades en Salamanca se transformará en otra titulación junto con Geografía.

Según el consejero de Educación, Juan José Mateos, se estudiarán distintas opciones para buscar cuál es la mejor solución a través de titulaciones compartidas. Una reestructuración que también llegará a otros 27 grados actuales, que se imparten de forma simul-

Miriam Chacón/ical



El consejero de Educación, Juan José Mateos, preside la reunión del Consejo de Universidades

### ACUERDO SATISFACTORIO Se suprime un grado en cada una de las cuatro universidades públicas de Castilla y León

tánea en las cuatro universidades públicas de la Comunidad.

Además, existe el compromiso de la Junta de declarar de especial interés para la Comunidad, para

su continuidad, los Grados de Español: Lengua y Literatura (UBU), Lengua Española y su Literatura (ULE); Geología (USAL) y Matemáticas (UVA).

Una vez conformado el mapa actual, que no cerrado, al ser «siempre un proceso abierto», según el consejero, éste calificaba como «positivo» el acuerdo alcanzado que permitirá a las universidades «contar con más posibilidades». «Serán más potentes, las titulaciones saldrán fortalecidas y

eso facilitará también el trabajo conjunto entre las universidades. Habrá más oportunidades y los alumnos podrán estudiar al mismo tiempo dos titulaciones».

También con satisfacción se mostraban en sus declaraciones los rectores con las nuevas propuestas. El rector de la UVA, Marcos Sacristán, indicaba que es el momento de mirar hacia delante, en un momento tan complicado, ya que con los títulos conjuntos podríamos ganar bastante».

### MALESTAR EN SORIA POR LA SUPRESIÓN DE AGRARIAS

La supresión del título de Agrarias en el campus universitario de Soria para el

próximo curso académico, decidida en el Consejo de Universidades, ha causado un profundo malestar entre la Comunidad Universitaria, que ha calificado esta decisión de «nefasta» para la provincia. El director de la Escuela de Ingenierías Agrarias y Forestales de Soria, Luis Miguel Bonilla, ha rechazado esta supresión y ha recordado que desde que el campus de Soria fue reconducido desde la Universidad de Zaragoza a la de Valladolid ha ido

perdiendo opciones universitarias. «Soria no puede ser la herramienta para que Valladolid tenga más títulos. Lo que no es posible es que la sensación que existe en el campus de Soria es que si estuviéramos en otra Universidad, que no fuera la de Valladolid, nos iría mejor», ha manifestado a Efe. Además, ha reclamado a la Junta que sean transparentes y enseñen los datos reales del coste por alumno de cada centro.